
Pièces 2 Pièces

Superficie 51 m²

Référence 24-783

Prix 348 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice saint barthélémy, à quelques pas du quartier animé de la libération, proche de

la  ligne  1  du  tramway  et  de  toutes  les  commodités  (écoles,  commerces...),

découvrez ce bijou niché au dernier  étage,  avec ascenseur,  d'une résidence bien

entretenue. Cet appartement 2 pièces de 50,83m² carrez, entièrement rénové avec

goût  et  pouvant  être  proposé  avec  tous  les  meubles,  vous  séduira  par  son

ambiance  lumineuse  et  chaleureuse.  Entrez  dans  un  séjour  baigné  de  lumière

agrandi par une cuisine ouverte et équipée, créant ainsi un espace de VI convivial

et fonctionnel. La terrasse adjacente, ...

Nice  saint  barthélémy,  a  few  steps  from  the  lively  libération  district,  close  to

tramway line 1 and all  amenities (schools, shops...), discover this jewel nestled on

the top floor, with elevator, of a well-maintained residence. This 2-room apartment

(50.83m² carrez), entirely renovated with taste and available with all furnishings, will

seduce  you  with  its  bright,  warm  atmosphere.  Enter  into  a  light-filled  living  room

enlarged  by  an  open,  fully-equipped  kitchen,  creating  a  convivial,  functional  living

space.  The adjacent  terrace,  a  natural  extension of  the  living  room,  offers  a  quiet

corner ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE
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